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Sehr geehrter Herr Siebert, 
  
wir bitten um Zuleitung der schriftlichen Antworten bis zur nächsten 
Gemeindevertretersitzung. 
 
Sachverhalt: 

 
Am 02.07.2018 stellte die CDU Fraktion folgenden Antrag, welcher auch durch 

die Gemeindevertretung bestätigt wurde: 
  
„Die CDU Fraktion beantragt noch in diesem Jahr die Planungen und 

Ausschreibungen für die Errichtung eines Gehweges auf dem westlichen Stück 

der Köpenicker Straße zwischen Alter Berliner Straße und B1/5 durchzuführen. 

Des Weiteren beantragen wir die Einstellung von Mitteln im Haushaltsplan 2019 

für die Errichtung des Gehweges.“  

Mittlerweile wurde der Antrag auch fast abgearbeitet, aber eben nur fast. So 

wurde nur knapp die Hälfte des Gehweges errichtet. Da im Moment in 

Überlegung und in Planung ist, den Gehweg auf dem anderen Teilstück der 

Köpenicker Seite ebenso zu verlegen, haben wir folgende Fragen. 

 

 
 



Fragen: 
 

1. Warum wurde der Antrag seitens der Verwaltung nicht wie beschlossen 

abgearbeitet? 

2. Wie viel Mittel wurden eingestellt für den Bau, wie viel wurden bis wann 

zurückgestellt? 

3. In welcher Form wird die Abarbeitung von Anträgen evaluiert? 

4. Wann wird der Rest fertiggestellt? 

5. Unter welcher Position ist dieses Vorhaben im Haushaltsplan zu finden? 
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